





634/460

Afirma UNICEF en su nuevo libro

## Sólo invirtiendo en la niñez se podrá romper círculo de pobreza

El libro "Pobreza crítica en la niñez" fue presentado ayer por el director regional de UNICEF, Carlos Martínez Solomayor, en un acto efectuado en las oficinas del organismo en la capital, donde estuvieron presentes las personalidades que colaboraron en su investigación.

"La enseñanza más clara que dejan sus páginas es el mensaje inequívoco de que si se desea desarrollo y superación de la pobreza, la inversión de recursos en la niñez en etades tempranas debe constituir parte fundamental de las políticas de desarrollo de los países".

Así lo señaló el director regional ante los invitados a la ceremonia, entre los cuales se contaron el embajador de Perú, Luis Bustamante y Rivera; el economista Felipe Herrera; Sergio Molina, coordinador del "Proyecto interinstitucional de pobreza crítica en América Latina"; y Germán Pico, presidente de "La Tercera".

El director regional de UNICEF dijo también que a través de los capítulos del libro, especialistas y expertos de las más diversas disciplinas concuerdan en señalar que mientras mayor sea la voluntad de los países para asignar recursos en el desarrollo de

inversión en capital humano".

"Sin embargo, una gran mayoría sostiene el convencimiento de que por distintas razones esta coincidencia en la investigación y en recomendaciones para la acción de variadas disciplinas no ha cosechado toda la atención que se merece en el momento de la formulación concreta de estrategias y políticas de desarrollo. Muchas veces, por ejemplo, se desconoce que la niñez es el grupo de población más vulnerable".

Asimismo dijo que sólo en contadas ocasiones las asignaciones de recursos de las sociedades reflejan la prioridad que amerita la atención de las necesidades de la niñez.

"Junto con establecer que la erradicación de la extrema pobreza en nuestros países es un problema complejo y de múltiples manifestaciones, es nuestro convencimiento que el libro que hoy presentamos será un aporte de significativa importancia en los esfuerzos por encontrar más y mejores políticas para alcanzar el imperativo funcional de un desarrollo económico equilibrado".

El libro está editado por UNICEF y coimpresionado por la CEPAL y la propia UNICEF. Se trata de una compilación de "Documentos

# **Sólo invirtiendo en la niñez se podrá romper círculo de pobreza. [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1981

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Sólo invirtiendo en la niñez se podrá romper círculo de pobreza. [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)